

Unsere Funkfreundin Christine Sehorst hat am 10. September 2025 nach jahrelangem Kampf gegen eine Krebserkrankung das Mikrofon aus der Hand gelegt.

Christine stammt aus Basel und war seit den späten 80er Jahren nach ihrer Heirat mit einem österreichischen Augenarzt, den Sie in Kenia kennengelernt hatte, in Gumpoldskirchen beheimatet.

Sie war von Beruf Krankenschwester und hielt Kontakt zu einem österreichischen Arzt in Kenia, der seit Jahrzehnten in verschiedenen ländlichen Krankenhäusern für die einheimische Bevölkerung tätig ist. Weiters war sie in der MAR Runde aktiv und hat verschiedene Hilfsaktionen unterstützt.